

Une idée derrière la Tech : L'Oeil Blanc, un jeu vidéo 100% audio

Proposer une nouvelle expérience de gaming 100% audio pour les personnes non/malvoyantes, c'est le projet entrepreneurial de ces diplômés de l'Ecole des Technologies Numériques Avancées (ETNA). Découvrez leurs parcours en tant qu'étudiants-entrepreneurs.

Temps de lecture : minute

5 janvier 2021

Pour cet épisode de Une Idée Derrière la Tech, nous avons rencontré les co-fondateurs de L'Oeil Blanc. L'Oeil Blanc est un projet de jeu vidéo audio dans lequel le joueur est invité à se repérer et à survivre dans un univers uniquement grâce au son.

C'est lors de leur projet d'études à l'ETNA que Filip Ircanin et Anthony Cadet ont eu l'idée de lancer leur startup de gaming audio. Leur jeu vidéo permet de proposer aux non et malvoyant.e.s une expérience immersive de jeu adaptée à leur handicap visuel.

Ce jeu s'appuie sur la technologie de son binaural, une technologie de son 3D qui permet de mieux se repérer grâce à une spatialisation des éléments sonores.

Article écrit par Maddyness avec Ionis